



Haus Erwärmung

Alte Gewohnheiten, nach den örtlichen Pfarrern heiligt die Häuser am Tag der Erscheinung des Herrn abweichen. Am Freitag Nachmittag werden wir auch einen herzlichen Empfang Ft. Kurila Gabor Pfarrer hat die Regenbogenhaus geweiht. Große Freude ist, dass wir noch in dieser Gewohnheit zu leben. Gottes Segen für das Haus und seine Bewohner, immer rechtzeitige und große geistige Verstärkung. So starten wir die neue Jahr erstaunliche Gnade. Ein heiliges Haus hat den Charakter seiner Bewohner nicht ändern, aber wir glauben, dass mit Gottes Segen sie umgeben.



CCS NACHRICHTEN

Kinder Philharmonic Benefizkonzert in Szalárdon

In 6 Januar die Traditionelle Huszar Gruppe hat is Salard eine Benefizkonzert für unser Kinderheim und für die Kleine Jesus Kinderheim in Saniob



organisiert. Die Konzert mit die wunderschöne Kinderstimmen hat ein großes Publikum geblendet. Das Ensemble wahr von Sándor Haáz Musiklehrer im Jahr 1982 gegründet. Die nahme Philharmoniker Kinder hatten sie im Jahr 1983 genommen. Die Schule, wo die Kinder lernen, ist nicht Musikschule. Deshalb Kinder von lokalen und den umliegenden Dörfern (Kápolnásfalú, Lövéte, Szentkeresztbánya) in ihrer Freizeit neben der Grundausbildung Lehrplan, müssen sie die Wissenschaft der Musik und Chorgesang zu lernen. Der Chor probiert in kleinen Gruppen fünf Mal pro Woche, und einmal im Monat statt, wir alle zusammen versuchen.



Die Zahl der Band von Anfang an relativ stabil ist und Konzerte rund hundertvierzigköpfigen Chor Mitglied der Band tritt Székely Nationaltracht. Ihr Repertoire ursprünglichen Volkslieder, Volkslieder, historische Lieder und klassische Stücke sind ebenfalls enthalten. Ein Teil der ursprünglichen Chorwerke in einer fremden Sprache gesungen.

Die Kinder Philharmonic als seine primäre Verantwortung der nationalen, vor allem in der Obhut der Szekely Kultur, Traditionen und Musik-Streaming. Das Management der Band folgt auch pädagogische Ziele sind sich auch bewusst, dass die Musik spielen und singen zusammen in dem, was ist die Rolle des Charakters bei Kindern die emotionale Entwicklung, lokale Community-Building. Wir wollen Danke sagen für die Huszars Gruppe für diese wunderschöne Beneficzkonzert. Vielen Dank für alle die dieses Benefizkonzert organisiert haben und nicht zuletzt danken wir István Boros Busfahrer das er hat unser Kinder nach Salard



trasportiert. Ich denke, dass wir alle wieder einmal von einem unvergesslichen Erlebnis bereichert wahren.

Sr.
Serafina



Ich stele mich vor

Meine Name ist **Gabriella**
 Ich war mit meinem Zwillingsbruder im Jahr 2005 geboren, am 9. Januar.
 Wir waren zwei Jahre alt, wann wir sind zum Haus der Caritas gekommen zusammen mit unserer großen Schwester Ozanne. Früher hatten wir unsere Eltern selten gesehen. Manchmal sprechen wir mit unserer Schwester.
 Ich gehe zur Schule in Ciuhoi. Meine Muttersprache ist rumänisch.
 Ich hatte in meinem Leben viele nette Personen kennengelernt. Frau Ica (Erzieherin) ist die Beste, denn sie versteht mich immer und denke an mich, aber nicht nur für mich, sondern für alle Kinder in Caritas. Ich mag sehr viel auch Schwester Rafaella, der Sie uns viele gelernt hat, wir waren in vielen Reisen zusammen und Sie kümmert sich immer für uns.
 Ich denke viel mal an Frau Eva, die mich im Urlaub nahm, nach Dora, die uns oft besucht.
 Das Beste, was mir passiert ist, ist, dass hier wir immer haben meinen Geburtstag feiern, und ich war wandern in Padurea Neagra.
 Das Schlimmste ist, dass viele Erzieherinnen, wie Frau Marika, Frau Moni sind von uns gegangen, weil sie bessere Arbeitsplätze gefunden hatten.
 Als Erwachsene möchte ich gerne ein Tänzer zu sein, weil ich mag sehr viel Musik und ich will Gitarrespielen.



Alles Gute zum Geburtstag Stephanie!

6. Januar war wirklich ein schöner Tag. Kinder hatten sie sehr erfreut, weil unser holländischer Freund Stephanie Vermeulen kam in uns und uns Gäste feierten das 31-ten Geburtstag.



Stephanie ist seit Jahren oft denken Sie an die Kinder unserer Zentrum, ist handgefertigt Ton mit neuen Ideen, um Ihre

Kinder bei diesem Besuch zu überraschen. Immer gerne Zeit mit den Kindern zu verbringen und ihr Schicksal mit Interesse begleitet.

Dankbar für jede Spende, und wir freuen uns, mit uns zu feiern! Viele alles Gute zum Geburtstag, Stärke, und wir wünschen ihm eine bessere Gesundheit



News, Infos:

- Am 9. Januar beginnt die Schule. Diese sind die letzten Wochen von halbes Schuljahr, ich will jede Kinder ermutigen, der will seine Noten zu verbessern, haben Sie noch Zeit dafür. Dies um so mehr, weil am Ende des Schuljahres in unserem Zentrum das Kind aus den Top-Ten sind mit die Noten, werden einem super Lager bekommen!

- Ab dieser Woche gehen weiterhin die Gitarrenunterricht, Dienstags um 17 Uhr für die Anfänger, am Donnerstag mit alle Kinder machen wir Gitarestunde.

Die Flöte Lektion, wird es auch um 17 Uhr Montags und Mittwochs behalten. Diejenigen, die interessiert sind, sind herzlich willkommen!

- Zumba. Die Kinder die wollen mehr zu bewegen können Dienstags und Donnerstags von 18 Uhr zum Zumba tanzen kommen.

